



LA SEÑORA

DOÑA ELISA ÁLVAREZ SANTANDER

Falleció en Oviedo, el día 29 de julio de 2015
a los 86 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: Alfonso García Calleja; hijos: José Alfonso, Ester, Elisa y Pelayo García Álvarez; hija política: Carolina Ruano; nietos: Pelayo, José y Marta; Ignacio y Rita; hermanos políticos, sobrinos, primos, demás familia y amigos.

El JUEVES, día 30, a las DOCE de la mañana, será recibido el cadáver en la iglesia parroquial del Corazón de María, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y, acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio El Salvador.

Tanatorio Los Arenales. Sala nº 4

**Tanatorio Los Arenales
985223187**